

"Grenchner Stadtanzeiger", 23. Dezember 2010

### 20 Jahre Möbel-Märit Grenchen



mgt. Vor Kurzem hat der Möbel-Märit im Postmarkt Grenchen zum Jubiläums-Apéro eingeladen, wo er seinen 20. Geburtstag feierte. Laut Stefan Mumenthaler, Geschäftsführer und Inhaber des Möbel Märits, erschienen über 100 Kunden, Geschäftsfreunde und Bekannte am zweitägigen Anlass. Zur Feier gab es ein grosses Buffet und natürlich wurde auf das 20-jährige Bestehen angestossen. Ausserdem konnten sich die Besucher nach Lust und Laune in der Ausstellung ‚gesunde Möbel zum Entspannen‘ umsehen und zahlreiche überraschende Funktionen kennenlernen, ganz nach dem Motto «gesund leben»!